



Confidencial

Muy confiados, ya hasta trabajan en revisión del T-MEC

En el equipo de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, ya se trabaja en la revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, el cual tendrá que llevarse a cabo en 2026. Resulta que los encargados de ello son el doctor **Juan Ramón de la Fuente**, quien es el coordinador, así como el excanciller **Marcelo Ebrard** y la empresaria **Altagracia Gómez Sierra**. Nada más que, antes de la revisión del T-MEC, habrá que ganar primero la elección del 2 de junio.

Alito, contra viejas cuentas de priistas

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se fue con todo contra sus ex correligionarios que hoy visten casaca de la '4T'. Ayer dijo que Morena "saca a delincuentes de la cárcel para que sean sus operadores políticos y electorales y robarse la elección" presidencial. Y fue más directo, al decir que "Morena y sus aliados agarran a la basura política del PRI y se la llevan con ellos para trabajar". Entre esa "basura" nombró a los exgobernadores priistas de Tamaulipas **Eugenio Hernández**, apenas salido de la cárcel por enriquecimiento ilícito, y del Estado de México **Eruviel Ávila**. Del primero exigió a las autoridades que sigan investigando sus delitos, y del segundo anunció que presentó una denuncia penal por peculado y desvío de recursos públicos por más de mil 365 millones de pesos.

En campaña... pero por el CEN del PAN

Y a quien por primera vez vimos sin traje, ligeramente despeinado y sin gel, en mangas de elegante camisa blanca y caminando por las calles fuera de la Ciudad de México, fue al coordinador de los diputados federales del PAN, **Jorge Romero**. Como para que lo conozcan los panistas de otras partes del país, se dejó ver caminando por tierras de Guadalajara y de Monterrey, en campaña y para que lo vea la militancia del partido que quiere dirigir a nivel nacional. Acompañó a algunos candidatos blanquiazules y de la alianza opositora, pero al mismo tiempo busca seguidores y simpatizantes para ocupar el edificio de la colonia del Valle cuando se vaya su aliado y amigo Marko Cortés, nos comentan legisladores federales azules.

Youtubers 'cuatroteros', ahora en el INE

En el INE cada vez cambian más el rosa mexicano por el guinda, color oficial de Morena. Al menos algunos hechos parecen sugerirlo, como por ejemplo que ahora ya se permite el ingreso a *youtubers* y seudoreporteros afines a ese partido. Los mismos que van a la mañanera del presidente López Obrador.

Noboa pretende solucionar el conflicto... con ceviche

Daniel Noboa, presidente de Ecuador, ya presentó su plan para acabar con el conflicto con México. En entrevista con la cadena australiana SBS News, adelantó que para resolver el problema va a "invitar al presidente López Obrador a comer ceviche, probablemente también podíamos comer unos tacos juntos, y hablar". Según Noboa, el encuentro se puede dar "cuando él (Presidente mexicano) esté listo". ¿Será que cree que el camino al corazón de López Obrador pasa por su estómago?

Llama AMLO a no politizar la Convención Bancaria

El presidente López Obrador confirmó su asistencia a la Convención Nacional Bancaria, algo que había prometido desde que se comenzó a aplicar el plan de recuperación de Acapulco, tras el paso del huracán Otis. Aprovechó para llamar a la oposición a que no quieran agarrar el tema de inseguridad para "sacar raja política" en el marco del evento. "El llamado es para provocadores, sectarios, que piensan que de esta manera van a causar daño a la transformación", soltó el mandatario.